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La defensa de empleo de la plantilla 
de Vestas con el apoyo incondicional 
de CCOO Industria permite hacer 
realidad nuestros objetivos para la 
reindustrialización de la factoría.     

En la reunión de la comisión ejecutiva regional además de analizar el tema 
Vestas, se evaluó como positiva la actividad realizada por el conjunto de la 
organización regional en los últimos meses y se acordaron las tareas que sin 
demora se deben desarrollar.   

Este miércoles día 5 en Valladolid, tuvo lugar la 
reunión de la comisión ejecutiva regional en la que el 
secretario general, Gonzalo Díez, tomó la palabra para 
iniciar la misma con una exposición de la situación general, 
ofreciendo los datos de los indicadores socioeconómicos, 
los datos de desempleo, de forma breve trató la situación 
política y para finalizar hizo un análisis del grado de 
afectación a nuestros sectores industriales. 

A renglón seguido, recordó el periplo de actividades e iniciativas que nuestro sindicato 
junto a la plantilla de Vestas desarrollaron, a título principal las compañeras y compañeros 
de  Industria León, en aras de lograr, lo que hoy ya es una realidad, la inversión de 
130M€ que dará empleo a 350 personas tras el compromiso de la empresa arandina 
Network-Steel. 

En el conjunto de las personas que participaron, pusieron en valor, el alto grado de 
participación en la organicidad de nuestro sindicato. Tanto en la parte federal como en la 
territorial. Hemos dado respuesta constructiva, asistiendo, prácticamente a la totalidad de 
reuniones de los órganos de dirección superiores. Con talante propositivo y formando parte 
activa en la construcción de las políticas sindicales. 

Analizadas las ee.ss. y la marcha de la evolución afiliativa, sin morir de éxito, las cosas 
van bien. Aun así, se deben mejorar ciertos aspectos en lo interno que posibiliten la 

continuidad de los resultados positivos. Al objeto, de volver a 
renovar nuestra condición de primera fuerza sindical, tras el 
paso por las urnas de miles de personas trabajadoras. 

Para cerrar la reunión, se pusieron en común las tareas a 
realizar de toda índole, incluidos las reuniones que han de 
mantenerse con la administración regional, por medio de las 
distintas Consejerías que de forma transversal tocan los 
sectores industriales de Castilla y León. 

DESDE CCOO SEGUIREMOS INFORMANDO 
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En la reunión de la comisión ejecccccccccuuuuuuuuuuuuttivaaaaaaaa rrrrrrrrreeeeeggggggggggggggiiiiiiiiiiiiiiiiiioooooooooooooooooonnnnnnnnnnnnnnnnnaaaaaaaaaaaaaaaaaalllllllllllllll aaaaaaaaaaadddddddddeeemmmmmmmmáááááááááááááááásssss ddddddddddddddeeeeeeeeeeeee  aanalizar el tema EE
Vestas, se evaluó como positiva llllllllllllllllllllaa aaccccccctttttttttttttttiiiiiiiiiiiiiivvvvvvviiiddddddddddaaaaaaaaaaaaaaaaaaddddddddddddd rrrreeeeaaaaaaaaaallllllliiizaddddddddddddddddaaaaaaaa pppppppppppppoooooooooooooooooorrrrrrrrrrr  eeeel conjunto de la VV
organización regional en los últttiiiiimmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmoos mmmmmmmmmmmmmmmmeeeeeeeeeeeeeeeeeeeessssssssssssssssssssseeeeeeeeeeeeeeeeesssssssssssssssssssssssss  yyyyyyyyyyyyyyyyyyyyyy ssssssssssssssssseeeeeeeeeeee aaacooooooorrrrrrrrrrrddddddddaaaaaaaarrrrrrrrrrrrrrrooooooooooooooonnnnnnnnnnnnnnn las tareas que sin oo
demora se deben desarrollardd .rr   

Este miércoles día 5 en Valllllllllllllllllllllllaaaaadooliiidddddddddddddd, tttttttttttttttuuuuuuuuuuuuuvvvvvvvvooo lugar laa 
eunión de la comisión ejecutivaaa reggiooooooooooonnnnal eeeeeeeeeeeeeeeeeen lllaaaa qqqqqqqqqqqqqqqquuuuuuue ell  rer
ecretario general, Gonzalo Dííeezzzzzzzzzzzzzzzzzzzz, toommmmmmmmmmmmmmmmmóóóó lllllllaaaaaaaa palllllaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaabbbbbraaaaaaaaaaaaa parraaaaaaaaaaaaaaaaass

niciar la misma con una exposiccciióóóóóóóóóóóóóóóóóóóóóóóónn deee lllllllllllaaaa ssssiiiiiiiiiiiitttttttttttttttttttuuuuuuuuuuuuuuuuaaaaaaaaaccciióóóóóóóóóóóóóóóónnn gggggggggggggeeeeeeeeennerraaaaaaaaaaalllll, ni
ofreciendo los datos de los inddddiiiiiiicccccccccccccccccccccaadoorrrrrreeeeeess ssssssssssoooooooooooooccccccccccioeconnnnnnnnnnnnnnnóóóóóóóóómicccccccccooooooooooossssssss,,,,,,,, oo
os datos de desempleo, de foooooooooooooooorrrrrrrrrrrmma bbbbbbbbbbbbbbbrrrreeevvveeeeeee ttttttttttrrrrrrrrraaaaaaaaatttóóóóóóóóóóóó lllllllllaaaaaaaaaaaaa  ssittuuaaaaccccccccccccccciiiióóóóóóóóóóóóóóóónnnnnnnnn ol
política y para finalizar hiizzzzzooooooooooooooooooo unn aaannnnnáááááááááááááááállllllllllllliiiiiissssssssssiiiiiiiiissssssssss ddddeeeeeeeeellllllll ggraadddddddoooooooooooo dddddddddddddeeeeeeeeeeeeeeee pp
afectación a nuestros sectoooorrrrrrrrrrrrrreeeeeeeeeeeeees iinndddddddddddduuusssssttttttttttttrriialeess.....aa

A renglón seguido, reeeeecccccccccccccccccccccccordó eeeeeeeeellllllllll ppppppppppppppppeeeerriiiipppppplllllloooooooooooooo dddeeeeeeeeee  aacctivvvvviiiiiiiidddddddddaadddddddddeeeeeeeeeessssssssssssss eee iniciativas que nuestro sindicato 
unto a la plantilla de Vessssstttttttttttttttttttttaaaas ddeeeeeeeeeeeesssssssaaaaaaaaaaaaaaarrrrrrrrrrrolllllllllllaaaaaaaarrrrrrrrrrrroooooooooooooooonnnnnnnnn,,,  aaaaaaaaaaa títuulllllllooooooooo pppppppprrrrrriiiiiiinnnnnnncccccccciiiiippal las compañeras y compañeros uj
e dd Industria Leónnn,,,,,, eeeeen aaaarrrrrrrrrrrrrraaaasssss ddddddddde loogggggggggggggrrrrrrrrrraaaaaaaarrrr,, llo qqqqqquuuuuuuuueeeeeeeeee hhhoooooooooyyyyyyyy ya es una realidad, la inversión de 
30M€ que dará emmmpppppppppplllllllleeeeeeeeeeeeeeoo aa 3335555550000000000000 perrsssssssssssssooooonnaaaaaaaaaaaass ttrraaaaaaaaaaaaass eeeellllll ccccccccccooommpromiso11 de la empresa arandina 

NetworkNN -Steel.
En el conjuntoooo dddddddddddddddddddddddeee lassssssssssssss ppppppppppeeeeeeerrrrrrrrrrrsssssssssoooooooooooonnnnnaaasss qqqqqquuuuuuuuueee paaaaaaaarrrrrrrtttiiiiiiccccccccciiiiiiiipppppppppppaaaaaaaaaaaaarrrrrrrrooon, pusieron en valor, el alto grado de 

participación en la oooooooooooooooooooooooooorrgaannnniiiiiiiiciddddddddddaaaaaaaaaaaad dee nnuuuuuuuuuuuueeeeeeeeeeeeeeeeesstroo sssssssssssiiinnnnnddddddiiiiiicccccccccaaaaaaattttto. Tanto en la parte federal como en la pp
erritorial. Hemos ddddddddddddddddddddddado rrrrrrrrreeeeesppppppppppppppuestaaaaaaaaaaaaaa cccooooooooooooooooonnnnstruuuutet cccccccccctivvvvvaaaaaaaaa,,,,,, aaaaaaaaaassistiendo, prácticamente a la totalidad de 
euniones de lossss óóóóóóóóóóóóóóóóóóóóóóóóórrrgaannnnnnnoooooooooooosss ddddddddddddddddee dirreeeeeeeeeeeeeeeccccccciiiióóóóóóóóóóóóóónnn suuuuuupppppppppppppppppeeerrrriiiiooooooooorrrrrreeeeeeeeesssss. Con talante propositivo y formando parte rer

activa en la connssssssssssssssssttttttttttruucccccciiiiiiiiiióóóóóóóóóóóóóóóóónnnnnnn ddddeeee lllllllllllaaaaaaaaaaaaaaaaaaassssssssssssssssss pppoooollllllllllllíííííííticasssssssssssss ssssinnnnnndddddddddddddiiiiiiiicccccccccccaaaaaaaaaaaaalles.aa
Analizadassss llllllllllllaaaaaaaaaaaaassssssssssssssssss  eeeeeeee.sss. yy lllllllllaaaaaaaaaaaaaa mmmmmmmmmmmmmmaaaaaaaaaaaaaaaarrrrchaaa dddddddddddddddeeeeeee  lllllllaaaaaaaaa eeeeeeeeeeeevvvvvolución afiliativa, sin morir de éxito, las cosas 

an bien. Aun assí, sssseeeee ddddddddddddddddddddeeeeeeeeeeeeeeeeebbbeen mmejoorrrrrrrrraaaaaaaaaaaaaarr ccccccciiiiiiiiiieeeeeeeeerrrrrrrrttttttttooooooos aspectos en lo interno que posibiliten la vv
cccccccccccccccoooooooooooooooonnnnnnnnnnnnnnnnntttttttttiiinuuiiiiddddddddddddaaddddddd  dddddddddddddeeeeeeee  llos resultados positivos. Al objeto, de volver a 
renovvaaaaarrrrrrr nnnnnnnnuuuuuuuuuueeeeeeeesssssssstttttrrra condición de primera fuerza sindical, tras el 
paso por las uuurnas de miles de personas trabajadoras.

Para cerrar la reunión, se pusieron en común las tareas a 
realizar de toda índole, incluidos las reuniones que han de 
mantenerse con la administración regional, por medio de las 
distintas Consejerías que de forma transversal tocan los 
sectores industriales de Castilla y León.

DESDE CCOO SEGUIREMOS INFORMANDO


